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会長挨拶

杉山（隆）君、山本（章）君、米山君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

25/33　　 　　75.76%　　　　　28/33　　 　　84.85%

31/34　　 　　96.18%　　　　　　　　  　　　　　　35名

司会：久保栄子君　指揮：石井和郎君

幹事 山田定男君

幹事報告

２月12日(日）に御殿場高原ホテルで第２分区Ｉ

Ｍが開催されます。全員登録となっていますので、

出席していただきますようお願いいたします。

１．

会員誕生日

１月25日　　久保栄子君入会記念日

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

する時には自分も医者の道を選んでおり、大学卒業

間近になってどこの科へ進むかと考えていたが、内

科は、患者さん達を見ていると、自分自身もどこか

落ち込んでしまいそうで、自分の親友が産婦人科を

選んだ事もあったが、新しい生命を取り上げる希望

のある科だと思い、又その当時、新しく超音波によ

る検診で性別が判る様になった事で将来性があると

思いきめた。卒業後東北大で助手をやった後、山形で、

１年産婦人科医院に勤め昭和55年三島に来た。５年

間三島社会病院に勤めた後、昭和60年に今の函南町

の場所で開業した。27年間で約8000人の赤ちゃんを

取り上げたてきたが、中には、お産した後、救急車

で運ばなければならない事あった。しかし受け入れ

先の病院がなく,たらい回しされ、新しい命に手をさ

しのべる事ができなかった。自分自身もかなり落ち

込んでしまった事もあったが、自分が取り上げた子

が成人し又その子供も取り上げる事が出来た事や、

自分が取り上げた子が看護士として病院を手伝って

くれた時などは、この仕事をやっていて本当に良か

ったといっておりました。開業した時に患者さんに、

ラマーズ法という腹式呼吸法を取り入れた。腹式呼

吸をし、赤ちゃんの血液を通して酸素取り入れるこ

の仕事は、一人では出来ない、患者さんのお母さん

達が安心して子供を、産めるのは、信頼のおけるス

タッフが居なければならない。今勤めてくれている

看護士さんの中には、開業以来勤めてくれている人

もいるので、自分も安心して、仕事が出来る。開業

以来、赤ちゃんと一緒の写真を撮り続けているが、

当面の目標は、10000人の赤ちゃん取り上げる事と、

娘さんと一緒に、地域の産婦人科医院としてがんば

成田みちよ君（沼津西ＲＣ）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

理事会報告

出席者　渡邊　山田　片野　西原　矢岸　山口(辰）

　　　　太田　中山　根津　山本(良）　山本（章）　

　　　　山口（雅）　石井（司）

①タイへの義援金の件

　会員各位からの義援金について、理事会全員了承す

　る。金額は1000円をお願いする。又、国際奉仕の予算

　をプラスすることも承認する。

②遠藤会員の件

　スポンサーの石井（司）・鈴木（政）両氏が連絡を取る。

第５回理事・役員会議事録

　本日は、中村徹君の職業紹

介をさせていただきます。

中村君は、所在地は函南町で

すが、三島マタニティークリ

ニックの名称で、産婦人科医

院の院長でございます。

　この仕事を選んだきっかけ

は、両親が医者で高校に進学

っていきたいと言っておりました。

　中村先生健康に気をつけ一人でも多くの、赤ちゃ

んを取り上げて下さい。



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

世界中で展開されているポリオ撲滅活動は終盤

にさしかかっており、 ロータリーの2億ドル

のチャレンジ では、これまでに1億

8,500万ドルが集まっています。このチャ

レンジは、来年の6月30日まで展開される予

定ですが、募金活動は、ポリオが完全に撲滅され

るまで継続しなければなりません。  

多くのクラブがこの活動を支援しています。例

えば、オーストラリアとニュージーランドのロ

ータリアンは、20世紀フォックス社との協力

の下、2月に、映画「コンビクション（Conv-

iction）」のチャリティ上映会を開催し、

2億ドルのチャレンジへ5万4,000ドルを

集めました。フレモント・ウォーム・スプリング

ス・サンライズ・ロータリー・クラブ（米国カリフ

ォルニア州）は、3月にファッションショーを開

催し、5万2,000ドルを寄付しました。また、

ポンディチェリ・コスモス・ロータリー・クラブ

（インド）の支援を受けた高校の3,000人の

生徒が、1週間にわたるプロジェクトを実施し、

第１５回理事役員会報告

日本一コロッケを企画した三島商工会議所青年部
内田聡会長に協賛金を渡す

エサ・ラディティアさん（米山奨学生）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

さまざまな募金活動で

　　「2億ドルのチャレンジ」を後押し

卓話
西原克甫君

ロータリー財団月間

10月５日　　鈴木政則君入会記念日

委員会報告

クラブフォーラム

クラブ長期戦略計画について クラブ研修リーダー
中村　徹君

服装スタイルの「謎・不思議」

１月２日　　鈴木政則君

１月７日　　山口辰哉君

１月19日　　片野誠一君

１月６日　　山本章君

１月９日　　石井邦夫君

１月15日　　片野誠一君

入会記念日

会員誕生日

奉仕プロジェクト委員会 委員長　杉山　隆君

３年目の自分への手紙プロジェクト活動報告

１．半年間の活動状況

①本活動主旨の校長会幹事校長への訪問説明

②原稿用紙、返信封筒の配布

③手紙の回収

23年６月に渡邊会長、杉山、岡の３名で、三島市の

幹事校山田中学校、函南町の函南東小学校を訪問。

当クラブの活動主旨を説明するとともに校長会を通

じての原稿の配布等を依頼し快諾を得た。

23年７月に原稿用紙、返信用封筒を各学校分に分け

た上でそれぞれの教育委員会事務局に持参し各学校

への配布を依頼した。

23年12月に教育委員会より手紙を回収。函南町につ

いては全校（５校）、三島市については14校中10校

分を回収した。残りの４校については後日連絡をい

ただくことになっている。

２．今後の活動

①三島市４校分の手紙の回収

②ロータリー事務局での保管箱の制作

③第１回目回収分の発送段取り

受領した手紙は年度別学校別にロータリー事務局で

保管箱を作成して保管する。

第１回回収分の発送については、その方法等、別途

委員会で検討するが、受け取った生徒にアンケート

を実施したいと委員会では検討している。

１、�せせらぎ三島ＲＣが５年、10年後に存続するには、ク

ラブの長期戦略計画が必要であるとクラブ全員が認識

すること。

２、�目標１：「ロータリーの綱領」の原文と意訳を通して、「ロ

ータリーの理念」をよく理解すること。

３、�目標２：ロータリーの原点とは「職業奉仕の実践」であ

り、米山梅吉の「例会は人生の道場」をよく理解し、例会

出席率100パーセントを目指すこと。

４、�昨年、クラブ会員の現状認識「活力度テスト」を行な

ったが、会員の一部（会員歴20年以上と会員歴10年未満）

に硬直化が伺えた。マンネリ化と、ロータリー情報委員会

の機能不全によるものと思われる。

５、�第20代大房パスト会長より、会員各自が常に会員増

強を意識する事。会員が40～50名になれば委員会活動

も以前のように活発化するはずである。と提言された。

６、�太田次年度会長よりRIの長期計画が戦略計画に変

更になった経緯と戦略計画について解説がなされた。「優

先項目」と「中核となる価値観」は「ロータリー財団の未来

夢計画」と共に、これからのRIの将来に向け、重要な基

本となる活動指針であります。

７、�山本次々年度会長より、昨年６月に創立したばかりの

日本ロータリーEクラブのホームページから得られた「Eク

ラブの長期計画」について紹介をしていただきました。最

近、ロータリー情報はインターネットで情報を得ることが多

く、その点Eクラブのホームページはかなり充実しています。

ホームページを訪れ、設問に答え、クレジットカード決済（500

円）することでメークアップすることができます。

８、�退会者が散見するなか、クラブの将来を見据えた時、

クラブ管理の改革が必要と感じ、今年6月に矢岸クラブ

細則検討委員会委員長と2010年規定審議会結果を踏ま

え、クラブの細則、内規を変更しました。太田年度より委

員会構成表が変更になります。ご検討下されば幸いです。

９、�次回は任期一年半の間に、クラブが目指す方向と、

どのような方法で目標を達成できるかを検討する、フォー

ラムを開きたいと思います。会員の皆様にはご協力よろし

くお願い致します。

委員会報告

杉山順一君

リレー卓話

卓話久保栄子君：本日、会場監督のボス山本さんがお休み
の為、私ガンバリます！

石井司人君：７年間通いました東海大学の講義も今日

の試験を持ちまして任務を終わりました。

中村　徹君：①今日は幹事の山田さんと私がスポンサ

ーである新会員遠藤修弘君の入会式です。山田さんと

私がお世話になっている渡邊労務管理事務所、所長さ

んからお預かりした大切な社員です。年会費は事業所

で払っていただけますが、スマイルなど、ご自身への

投資（お付き合い）は個人払いで頑張ります。皆様には

今後共、ご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願い致します。

②今日の卓話はクラブフォーラムを行いたいと思い

ます。皆さんのご協力をよろしくお願い致します。テ

ーマは「クラブの長期戦略計画について」としました。

③今日は会長挨拶のなかで、私の職業紹介をしていた

だけます。有難うございます。私には産婦人科医とロ

ータリアンが同じ比重で両方とも私の職業です。

杉山順一君：皆さん元気ですかぁ？それが言いたくて

スマイルしました。今日も一日頑張ります。

スマイルボックス

昨年12月24日にタイスリウォンロータリークラブの飯田会
長が三島に来られました。
昨年11月に予定していた「自転車贈呈式」が洪水のため
タイ訪問が中止になったため自転車寄贈の援助金を渡す
ことができず、飯田会長が来日、三島にも寄っていただい
た時にお渡ししました。 ※新会員紹介は次号に掲載します。


